

membutuhkan orang lain untuk membantu menyelesaikannya, tapi adakalanya orang mendapatkan masalah bertubi-tubi sehingga tidak mampu untuk menghadapinya sehingga mereka membutuhkan seseorang untuk menghadapinya sehingga mereka membutuhkan seseorang untuk terus bisa meningkatkan motivasi dirinya dalam mencapai kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Menurut penelitian yang saya lakukan di lapangan bahwasanya klien ini mempunyai masalah yang perlu mendapat penanganan yaitu konseli merasa bahwa kebahagiaan itu bisa tercapai dengan materi sehingga menimbulkan pola hidup hedonis.

Masalah Randi (klien) bermula ketika berada di pesantren. Ketika di pesantren, kehidupan yang di jalani oleh Randi terpengaruh oleh teman-teman yang ekonominya menengah keatas, mereka selalu mengajak Randi melakukan hal-hal yang materialistis contohnya seperti suka keluar tanpa izin, membeli barang-barang yang tidak perlu dan mentraktir namun ketika uang saku Randi sudah mulai menipis teman-temannya mulai menjauhi dirinya. Sehingga timbul pemikiran bahwa kebahagiaan dan pertemanan itu bisa didapat apabila kita mempunyai materi yang banyak.

Awalnya orang tua klien menganggap hal ini masih wajar, orang tua klien berfikir ini hanya sementara. Namun ternyata di luar dugaan. Perilaku yang dianggap orang tuanya masih wajar dan sementara tersebut

konseling, tujuannya agar konselor dapat secara tuntas mendengarkan apa saja yang dikeluhkan dan konseli juga dapat mengungkapkan perasaannya dan isi hatinya. Di samping itu konselor juga dapat melakukan observasi secara langsung hingga mengetahui sejauh mana konseli tenggelam dalam pola hidup hedonis. Dari situlah akan tampak factor-factor apa saja yang menjadi data penting konselor untuk mengidentifikasi masalah yang dihadapi konseli.

Disamping itu konselor dalam mengumpulkan data melakukan wawancara dengan Teman dekat, Tetangga, dan konseli sendiri. Selain itu konselor juga melakukan observasi agar mendapatkan informasi yang lebih valid.

Ketika konselor datang kebetulan tetangga konseli sedang membuang sampah ditempat sampah depan rumah, konselor menanyakan kabar tetangga konseli tersebut. Setelah itu konselor menanyakan tentang keadaan konseli. Kebetulan tetangga konseli ini masih kerabat jauh konseli dan keluarganya. Informan mengatakan bahwa memang konseli adalah sorang yang berasal dari keluarga yang ekonominya menengah kebawah, namun apapun yang konseli inginkan selalu terpenuhi, walau tak jarang ayahnya hutang untuk memenuhi keinginan konseli. Bukan hanya itu saja informan juga

bincang saja namun lama-kelamaan konseli di ajak untuk keluar tanpa izin, pergi ke mall-mall dan membeli barang-barang yang mahal, kemudian disitu konseli merasa bahawa dia sudah mulai betah di pondok dan hatinya merasa bahagia.

Mulai dari itu konseli nyaman dengan pola hidupnya sampai sekarang. Dari awal teman-teman konseli itu memang sudah terkenal bahwa mereka suka menghambur-hamburkan uang dan dengan seenaknya keluar tanpa izin, memang mereka berasal dari keluarga yang kaya namun konseli berasal dari keluarga yang menengah kebawah. Sambil mengingat-mengingat konseli meneruskan ceritanya, bahwa setiap kali uang saku konseli habis, konseli selalu meminta uang pada orang tuanya, orang tuanya juga selalu memberi uang pada konseli, konseli selalu diberi uang karna alasan konseli untuk kebutuhan di pesantren dan orang tuanya pun percaya.

Konseli meneruskan ceritanya, bahwa konseli berhasil meminta uang orang tuanya dan tiba-tiba konseli bertanya pada konselor bahwa berapakah uang yang diberi orang tua konseli, kemudian konselorpun kembali bertanya kepada bahwa berapakah uang yang diberi orang tua konseli, setelah itu dengan wajah gembira konseli menjawab:

400 mbak, sama kayak jatah jajan bulananku.... Aku seneng sekali mbak, aku bisa jalan-jalan ke mall kemudian mentraktir teman-teman ku dan membeli baju-baju baru yang aku sukai.

Konseli menjelaskan dengan nominal yang hampir sama dengan uang sakunya tiap bulan. Konseli mengungkapkan rasa senangnya, ketika mendapat kiriman dari orang tuanya tersebut. Konseli menjelaskan bahwa dia sangat senang dengan apa yang dilakukannya waktu itu.

Konselor hanya tersenyum melihat pernyataan yang di sampaikan oleh konseli. Selanjutnya, konseli meneruskan ceritanya dengan raut muka yang tiba-tiba menjadi sedih, konseli mengaku sedih ketika uang sakunya habis tapi tidak segera di kirim oleh orang tuanya dan akhirnya dia harus berhutang kepada temannya, padahal menurutnya berhutang itu sesuatu yang memalukan. Kejadian seperti ini berlangsung sampai konseli lulus dari pesantren hingga sekarang.

Setelah itu konselor bertanya pada konseli tentang kecelakaan lalu lintas yang dialami olehnya 4 bulan yang lalu. Dengan raut muka yang tegang dan menjelaskan dengan sediki terbata-bata, konseli menceritakan kejadian tersebut, bahwa mobil yang konseli kendarai bersama teman-temnnya itu adalah mobil rental namun konseli mengaku pada teman-temnnya bahwa mobil itu milik konseli karna konseli ingin dianggap oleh teman-temnnya sebagai anak orang kaya, namun ditengah perjalanan konseli bersama teman-temannya mengalami keclakaan yang cukup hebat, setelah itu polisi datang untuk

rumah dan jarang bertemu dengan teman-temannya yang berpola hidup hedonis. Setelah itu konseli menanggapi: *Iya mbak terus bagaiman caranya aku menolak ajakan merek.*

Konselor memaparkan bahwa menjaga jarak terlebih dahulu dengan tidak ikut nongkrong maupun jalan-jalan ke mall, selain itu konseli juga dapat menggunakan waktu untuk kegiatan yang lebih positif.

Langkah selanjutnya adalah memeperhatikan pergaulan konseli. Karena pada usia konseli saat ini adalah usia remaja menuju kedewasaan yang mana seharusnya sudah harus memikirkan masa depannya, maka dari itu konseli juga harus waspada terhadap teman-teman yang ingin membuang-buang waktunya untuk hal yang tidak perlu dilakukan. Apalagi berdasarkan wawancara konselor dengan konseli, sudah di ketahui bahwa faktor utama klien berpola hedonis adalah karena ajakan dari teman-temannya sehingga dia akhirnya terjerumus dan terjebak dalam pola hidup hedonis.

Ketika konselor bertemu lagi dengan teman-temannya, maka konseli tidak perlu langsung menghindari mereka, melainkan menjaga jarak terlebih dahulu dengan tidak ikut traveling, membeli barang-barang mahal ataupun nongkrong.

Konselor juga menyarankan konseli untuk menyibukkan dirinya pada sebuah kegiatan yang pasti selalu dikerjakan setiap

mana konseli melakukan perubahan setelah diadakan terapia atau treatment. Ketika itu konseli sedang duduk di teras depan rumahnya bersama adiknya, konselor datang dan menyalami ayah ibu adik konseli, kemudian konselor dan konseli duduk diteras depan rumah konseli dengan di temani adik konseli yang sedang bermain lego. Konselor menanyakan bagaimana kabar konseli dan keluarga konseli setelah itu konselor mulai mengajukan pertanyaan-pertanyaan terkait dengan perasaan konseli setelah menerima treatment. dengan tersenyum konseli mengatakan perasaannya yang dirasa sangat membahagiakan, konseli mengaku bahwa awalnya memang susah ketika harus merubah pola hidupnya dari yang hedonis menjadi sederhana.

Pada awalnya konseli merasa bosan karena kalau malam setelah sholat trawih tidak ada kegiatan, konseli ingin ikut tadarus di mushola didepan rumah namun konseli merasa malu karena yang tadarus hanya bapak-bapak. Tetapi setelah konseli ingat kata-kata konselor, konseli mencoba untuk melakukan hal positif yakni setiap habis terawih konseli ikut tadarus dengan bapak-bapak kemudian pulang dan istirahat dan menghindari teman-teman yang selalu mengajaknya untuk nongkrong di caffe-caffe. Namun untuk benar-benar bisa menerapkannya secara keseluruhan, konseli masih membutuhkan proses.

Setelah itu konseli mendapat tawaran dari teman satu kelasnya untuk menggantikan temanya kerja event, karena temannya sedang

